

RSE 70



José Chacón, del bar «La Parra», en S. Antonio, no tuvo ningún miedo a dejarse retratar junto al enjambre de abejas que ayer tomó posesión de este cartel de circulación en Vergara. (Foto Chema.)

SUCESOS

Se posaron en un cartel indicador de la carretera

Enjambre de abejas en Vergara

Vergara (DV). La noticia puede estar en cualquier esquina de la carretera, y la de ayer tarde estaba en la 6.213 Vitoria-Ondárroa, en el casco urbano de Vergara, en el barrio de San Antonio. Los vecinos de este sector que salían a los bares del barrio a tomarse una copa, a las tres de la tarde, se vieron sorprendidos por un formidable enjambre de abejas que «han venido de la parte de Ozaeta» —nos diría uno—, sentaron sus reales en el mismísimo cartel anunciador de tráfico que señala las direcciones a Beasain y Zumárraga.

Imposible precisar el número de miles de abejas que conformaban el enjambre, los curiosos que se acercaron a los carteles anunciadores lamentaban que el paso de un camión de gran tonelaje «que echó todo el gas del tubo de escape hacia donde estaban las abejas» espantara a gran parte de ellas, dejando al descubierto la «B» de Beasain y la «Z» de Zumárraga. Hubo quien desafiando el peligro de picaduras no perdió oportunidad de re-

tratarse junto al enjambre. Uno de ellos, José Chacón, del bar «La Parra».

Un vecino del lugar, por lo que desprendimos muy entendido en apicultura, nos decía: «Este enjambre no duerme hoy aquí. Todo él me lo voy a llevar esta noche a casa». Pues ¡que aproveche!, hombre.

empleados que llegaban
ado que la
fectados